

Der Tod kann uns  
von unseren Lieben nicht trennen,  
denn da ist die Erinnerung,  
die in unseren Herzen weiterlebt,  
da ist die Dankbarkeit,  
die uns im Gedanken an sie erfüllt,  
und da ist die Liebe,  
die niemals enden wird.



In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

# Johann Rausch

am Donnerstag, dem 29. März 2018, um 18.00 Uhr nach längerem  
schwerem Leiden, im 91. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Der liebe Verstorbene wird am  
**Samstag, dem 7. April 2018, um 10.00 Uhr**  
in der Pfarrkirche Heiligenblut feierlich eingesegnet und nach dem  
hl. Requiem im Familiengrab zur letzten Ruhe bestattet.

3653 Ottenberg 2, im März 2018

In Liebe und Dankbarkeit:

**Christa und Erich, Brigitte und Sepp**  
Töchter und Schwiegersöhne

**Werner und Anita, Jürgen und Sylvia, David und Katharina,  
Olivia und Alex, Gernot und Katharina**  
Enkel

**Jasmin, Kilian, Julius, Jonas, Elias, Paul, Leonel**  
Urenkel

**im Namen aller Verwandten.**

Wir beten für unseren Verstorbenen am Freitag, dem 6. April 2018, um 19.00 Uhr  
und am Begräbnistag um 9.40 Uhr in der Pfarrkirche Heiligenblut.

Es wird gebeten, von Kranz- und Bukettspenden abzusehen und den  
vorgesehenen Betrag für den Verein „Freunde der Wallfahrtskirche Heiligenblut“,  
bei der Raiffeisenbank Mittleres Mostviertel, IBAN: AT85 3293 9000 0460 2231,  
Kennwort „Johann Rausch“, zu überweisen.